

# *Les enfants figurent parmi les priorités du gouvernement Jamaïcain*

---



Kingston, 22 mai (RHC-PL)- L'attention aux enfants, notamment à ceux souffrant d'un quelconque handicap, est aujourd'hui une priorité pour le gouvernement de la Jamaïque.

Le ministère de l'Éducation, de concert avec l'Organisation des Contributions Volontaires pour le Bénéfice des Enfants, étudie l'application d'une initiative pour offrir des services de diagnostic à des enfants qui ont des besoins spéciaux.

Le ministre de l'Éducation Ronald Thwaites a indiqué qu'un centre de diagnostic et de traitement pour les enfants de la première enfance présentant des handicaps sera ouvert.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/23836-les-enfants-figurent-parmi-les-priorites-du-gouvernement-jamaicain>



**Radio Habana Cuba**